

医師紹介



東雲診療所を拠点とした在宅医療の充実

東雲診療所長（留萌市立病院副院長）

上野 芳 經

市民の皆さんこんにちは。自己紹介をさせていただきます。

平成2年1月1日に札幌医科大学より留萌市立病院に赴任して以来、消化器内科医として勤務してまいりました。恩師の笹川先生が院長に就任後、副院長を命じられ多くの職員に助けられながら今日に至っています。

出身地は釧路ですが留萌での生活の方が長くなりました。お陰様と言っていいのかこの留萌で結婚し三人の子供にも恵まれました。

私の主な仕事ですが、新設された東雲診療所を拠点にした在宅医療を中心に診察を行っています。医師・看護師が患者宅に往診に伺います。電話相談・往診による365日・24時間体制です。必要時はいつでも市立病院に入院できます。病気をもちながらの一人暮らしの方でも在宅医療を利用することで自宅での生活は可能です。お困りの方は諦めないで診療所にご相談ください。

在宅医療ではむしろ私の方が癒されているかも知れません。長年この地で診療をさせていただき、多くの患者さん、そして市民の方にはこの場を借りて感謝を申し上げたいと思います。